

Le Conseil d'Etat félicite Martine Rahier pour sa désignation à la présidence de swissuniversities

En novembre prochain, les hautes écoles universitaires, spécialisées et pédagogiques de Suisse fonderont swissuniversities. Le Conseil d'Etat tient à féliciter Mme Martine Rahier, rectrice de l'Université de Neuchâtel, qui a été désignée à l'unanimité pour assurer la présidence de cette association. Swissuniversities sera le premier organe commun à voir le jour dans la perspective de l'entrée en vigueur de la Loi sur l'encouragement des hautes écoles et sur la coordination dans le domaine suisse des hautes écoles (LEHE) en 2015.

C'est non sans fierté que le Conseil d'Etat se réjouit de la désignation de Mme Martine Rahier, rectrice de l'Université de Neuchâtel, à la présidence de swissuniversities, premier organe commun à voir le jour dans le cadre de la refonte du pilotage des hautes écoles actuellement en cours.

Dès novembre 2012, Martine Rahier présidera ainsi cette association qui réunira sous un seul toit les hautes écoles de tous les types et qui servira de base à la mise en place de la conférence des recteurs des hautes écoles suisses avec l'entrée en vigueur de la LEHE en 2015.

Le Conseil d'Etat tient à présenter ses vives félicitations à Mme Martine Rahier pour cette nomination et les nouvelles responsabilités qui l'attendent à la tête de swissuniversities, notamment travailler à renforcer et à développer les collaborations existantes entre les types de hautes écoles, dont entre autres avec l'Université de Neuchâtel la HE-Arc. La crédibilité et la valeur de Mme Martine Rahier dans le milieu académique et ses grandes connaissances et compétences, sans oublier son expérience à la direction de l'Alma mater neuchâteloise depuis plus de quatre ans, sont largement reconnues. Cette désignation est aussi à saluer puisque c'est une femme qui a été choisie, soulignant ainsi la présence de plus en plus importante des femmes dans les cursus de formation supérieure et dans des hautes fonctions.

Mme Martine Rahier dirige l'Université de Neuchâtel depuis le 1^{er} août 2008 et est pour rappel la première femme rectrice d'université en Suisse romande.

Pour de plus amples renseignements:

Philippe Gnaegi, président du Conseil d'Etat, tél. 032 889 69 00.

- **Communiqué de presse de swissuniversities disponible sur**
https://www2.unine.ch/files/content/sites/unine/files/Medias/pdf/cp/cp2012/27septembre2012_swissuniversities.pdf

Neuchâtel, le 27 septembre 2012